

La biblioteca de Azpeitia ofrece Internet sin cables de forma gratuita

El nuevo servicio WIFI está dirigido a quienes dispongan de ordenadores portátiles. También acaba de instalar un servicio de préstamos de multimedia con DVD, CD, CD-Roms, cassettes y vídeos

KRISTINA FERNÁNDEZ. AZPEITIA. El Ayuntamiento de Azpeitia acaba de instalar el sistema WiFi para ordenadores portátiles en la biblioteca municipal. Gracias a él, cualquier persona que disponga de un ordenador portátil podrá conectarse gratis a Internet sin necesidad de cables.

El nuevo servicio de acceso inalámbrico a Internet está dirigido a aquellas personas que necesiten trabajar por Internet: "Sobre todo está pensado para los universitarios, que necesitan realizar trabajos en grupo, y tienen que consultar continuamente en Internet. Y luego están también los trabajadores que viajan con sus portátiles", señaló Aitor Gorrotxategi, concejal de Cultura del Ayuntamiento de Azpeitia.

El sistema WiFi es una línea telefónica con ADSL de un gigabyte de anchura -lo que implica una velocidad buena de conexión- y el acceso para los usuarios será totalmente gratuito. En un principio, el Consistorio pensó en sacar tarjetas para cobrar el uso de esta línea pero al final decidió no cobrar dado el gasto excesivo que supondría para los posibles usuarios.

El único requisito o condición para utilizar este sistema inalámbrico es tener configurado el ordenador portátil al sistema WiFi, tras lo cual el ordenador se conectará automáticamente a Internet.

Servicio Multimedia

El nuevo sistema WiFi para la conexión inalámbrica a Internet no es la única novedad en la biblioteca municipal de Azpeitia, puesto que se acaban de colocar unos soportes que contienen DVD, CD, CD-Roms, cassettes y vídeos para su debido préstamo. "Son documentos multimedia divulgativos en su mayoría", comentó el concejal de Cultura.

La biblioteca, que actualmente cuenta con 14.962 documentos, de los cuales 10.796 están dirigidos a los mayores y 4.166 a los niños, contará desde ahora con más servicios. Para poder retirar este tipo de material multimedia, el sistema será el mismo que con los libros de lectura. La única diferencia es que no se podrá retirar más de tres materiales al mismo tiempo y el periodo de préstamo será tan sólo de 7 días.

La renovación de estos materiales se podrá alargar durante otros siete días más, y el usuario que no cumpla los plazos de devolución será penalizado con un día de sanción por cada día de retraso y documento.